

„WENN ES VERGLEICHBAR IST, IST ES NICHT MEHR BUGATTI“ — DAS NÄCHSTE KAPITEL BEGINNT



Mit jeder neuen Generation von Hypersportwagen hat Bugatti die Maßstäbe für Design, Technik, Performance und Handwerkskunst in neue Dimensionen gehoben. In diesem Jahr, auf den Tag genau acht Jahre nach der Vorstellung des Chiron, schlägt Bugatti die erste Seite des neuesten Kapitels in seiner langen Geschichte auf.

Im Juni wird die moderne Ära von Bugatti — die mit dem Veyron 16.4 ihren Anfang nahm — ihre jüngste Evolution willkommen heißen; ein neues automobiles Meisterwerk mit einem V16-Hybridantrieb in seinem Herzen. In jedem Detail unvergleichlich, ist er eine reine Verkörperung der DNA von Bugatti, geschaffen nicht nur für die Gegenwart oder gar die Zukunft — sondern „Pour l'éternité“.